

## ABSTRAK

**Ridho Azmi S Nasution : Kontribusi Kreativitas dan Kebiasaan Belajar Terhadap Hasil Belajar Mata Pelajaran Menerapkan Keselamatan dan Kesehatan Kerja Kelas X Teknik Audio Video di SMKN 1 Padang**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh masalah rendahnya hasil belajar siswa Teknik Audio Video (TAV) mata pelajaran Menerapkan Keselamatan dan Kesehatan Kerja (MKKK), dimana sekitar 36,96% siswa mendapat nilai di bawah Kriteria Ketuntasan Minimal (KKM). Tujuan penelitian ini untuk mengungkapkan Kontribusi Kreativitas dan Kebiasaan Belajar Terhadap Hasil Belajar Mata Pelajaran MKKK TAV. Hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini adalah 1) terdapat kontribusi kreativitas belajar terhadap hasil belajar, 2) terdapat kontribusi kebiasaan belajar terhadap hasil belajar, 3) terdapat kontribusi kreativitas dan kebiasaan belajar secara bersama-sama terhadap hasil belajar siswa. Penelitian ini melibatkan 46 responden siswa TAV SMKN 1 Padang. Teknik pengambilan sampel dilakukan dengan teknik *simple random sampling*. Data hasil belajar diperoleh dari guru mata pelajaran MKKK, data ini merupakan cerminan hasil belajar dalam mata pelajaran MKKK. Sedangkan data kreativitas dan kebiasaan belajar dikumpulkan melalui angket dengan menggunakan skala Likert yang telah diuji validitas dan reliabilitasnya. Kemudian data dianalisis menggunakan metode statistik untuk analisis korelasi. Hasil analisis data menunjukkan : 1) kreativitas belajar memberikan kontribusi sebesar 18,31% terhadap hasil belajar siswa, 2) kebiasaan belajar memberikan kontribusi sebesar 22,39% terhadap hasil belajar siswa, 4) kreativitas dan kebiasaan belajar secara bersama-sama memberikan kontribusi sebesar 27,44% terhadap hasil belajar MKKK siswa kelas X TAV di SMKN 1 Padang. Hal ini berarti bahwa kreativitas dan kebiasaan belajar memberikan kontribusi terhadap hasil belajar, semakin baik kreativitas belajar dan semakin baik kebiasaan belajar dalam proses belajar mengajar, maka hasil belajar akan semakin baik.

Kata Kunci : Kreativitas Belajar, Kebiasaan Belajar, Hasil Belajar